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《討議資料》 

２０１５年２月号 

拝啓 梅花の候、いかがお過ごしでしょうか。 

日頃より、私の活動に際しまして、ご支援、ご協力を頂き、

誠にありがとうございます。この4年間、皆様の声を市政に届

け、数々の事が実現いたしました。 

これからも全力で取り組んで参りますので、引き続き、皆様

のご意見、ご要望をお聞かせください。 

敬具 

   平成２７年２月吉日 

                   安中市議会議員  

これから取り組みたいこと 
 

・危機管理体制の強化（防災・減災） 

・安中市手話言語条例の制定  ・手話通訳者増員 

・太陽光発電設置における届出制の制定 

・安中市残土条例の早期制定 

・産業廃棄物処分場の建設反対（安中の環境を守る） 

・公共施設のバリアフリー化（トイレ改修、段差改修など） 

・合併１０周年事業における、行政と市民が協働で行う 

 イベントの開催 

高橋よしのぶ高橋よしのぶ高橋よしのぶ高橋よしのぶ    

３月議会で一般質問を行います３月議会で一般質問を行います３月議会で一般質問を行います３月議会で一般質問を行います    

（３月１７日（３月１７日（３月１７日（３月１７日またはまたはまたはまたは１８日予定）１８日予定）１８日予定）１８日予定）    
 

議会傍聴にお越しください。 

また、インターネットインターネットインターネットインターネット中継中継中継中継を行います。

スマートフォンやタブレットにもスマートフォンやタブレットにもスマートフォンやタブレットにもスマートフォンやタブレットにも対応対応対応対応し

ておりますので、ぜひご覧ください。 
http://smart.discussvision.net/smart/tenant/annaka/WebView/ 

富岡市防災訓練視察 

世界遺産の高山社を視察 

県内初の除雪訓練の実施 

北海道北広島市ファミリー

サポートセンター視察 

農免道路改修現場を視察 

より開かれた議会に 
● 議会の様子をインターネット中継、

庁舎内モニター中継を開始。 

● 一般質問に一問一答制を導入 

街を住みやすく 
● 市道、側溝、傾斜地等

の改修改善 

危機管理体制の強化 
● 災害時要配慮者の名簿作成の

開始 

● Ｊアラートを活用した庁内避

難訓練の実施（一部） 

● 県内初の国・県・市・県警・

建設業協会合同除雪訓練の実

施 

裏面もご覧ください 

公共施設を 

使いやすく 
● 文化センターにエ

レベーターを設置 

（とても使いやすく 

 なりました） 

高 橋  由 信 



平成２６年９月定例会（9月11日） 
[１] 太陽光発電設置状況について 

[２] 地域防災計画の見直しについて 

[３] 危機管理体制の強化に向けての機 

     構改革について 

[４] 災害時要援護者支援について 

平成２４年９月定例会（9月13日） 
[１] 障がい者支援について 

  1. 災害時要援護者の避難体制について 

  2. 公共施設のバリアフリー化について 

[２] 廃棄物処分場計画について 
 

平成２５年３月定例会（3月15日） 
[１] 県桑園跡地利用について 

[２] 公害防除特別土地改良事業 

[３] 市民活動の推進、支援について 
 

平成２５年６月定例会（6月11日） 
[１] 地域防災計画について 

  1. 災害の想定について 

  2. 防災計画の見直しについて 

  3. 災害時協定について 

  4. 今後について 

[２] 残土埋め立てに関する条例について 

【問】９月議会で要望した、Ｊアラー

トの訓練に合わせて避難訓練を行った

ようだが、どのような訓練を行ったの

か？ 

【答】一部の部署だが、避難誘導、初

期消火、災害対策本部立ち上げ等の訓

練を実施した。 

 

【問】今回の訓練を検証し、全庁的な

訓練に繋げるべきと考えるが今後の予

定は？ 

【答】全庁的な訓練の必要性は認識し

ている。来年度実施を検討する。 

 

【問】市民参加型の避難訓練の予定

は？ 

【答】自主防災組織のある地区を対象

として実施し、何年かに一度市全体で

の訓練を行なうといった方法であれば

実施できるのではないか。また、多く

の方が参加、見学できるイベントとな

るよう検討する。 

【要望】モデル地区での取り組みと合

わせ、水防訓練をアレンジし市民参加

型にすれば予算もあまりかからないで

実践できるのではないか。 

日頃からの訓練がなければ、十分にで

きない。早急な対応を要望する。 

 

【問】除雪体制の強化について、県内

の道路除雪他体制はどのようになって

いるのか？ 

【答】平成26年7月に国交省、県を中

心に市町村、県警、建設業協会等をメ

ンバーとする道路除雪会議が設立され

た。会議の成果として北毛地域より西

毛地域に除雪車の配置換えが行なわ

れ、除雪体制が強化された。また、平

成26年12月には安中市で県内初の道

路除雪訓練が行われた。 

 

【問】危機管理体制の強化について、

９月にも質問をしたが、その後どのよ

うな動きがあったか？ 

【答】来年度の組織機構の見直しに向

け、各部長を対象にヒヤリングを実施

し、問題点を聴き取った。これらを基

に、来年度、危機管理部門の強化を図

りたい。 

 

【問】危機管理体制、防災に対する市

長のお考えはどうか？ 

【答】本誌における危機管理体制は、

まだまだ、不充分であると認識してい

る。市は市民の生命、財産を守る使命

があるので、早急に体制強化を行って

いく。 

 

【提案】いつ起こるか分からない災害

のために予算を使えないという考えが

あるが、発想を変えて、年間予算の一

定額を防災・危機管理にあて、安全安

心な街づくりをＰＲする。そのことで

市民に安心感が得られ、また、安中市

に住みたい人を増やすことにもつな

がっていくのではないかと考える。 

高橋よしのぶよしのぶよしのぶよしのぶ後援会ニュース ２０１５年２月（２） 《討議資料》 

市議会１２月定例会は１２月１０日から２２日までの日程で開かれました。１９日の一般質問

に高橋議員が質問に立ち、防災対策、危機管理体制について執行部の考えを質しました。 ≪≪≪１２月議会報告１２月議会報告１２月議会報告≫≫≫   

平成２３年９月定例会（9月15日） 
[１] 地域防災計画について 

 1. 災害時要援護者支援計画と自主防 

       災組織の進捗状況 

 2. 防災無線について 

 3. ＡＥＤ設置状況について 

[２] 学校の防災対策について 

[３] 地域防災計画の見直しについて 

 

平成２４年３月定例会（3月16日） 
[１] 本市における産業廃棄物処分場 

   設置計画について 

平成２５年１２月定例会（12月16日） 
[１] 公立碓氷病院について 

 1. 経営改善について 

 2. 医師の確保について 

 3. 今後について 

[２] 群馬県土砂等による埋立て等の規 

     制に関する条例について 

[３] 鉄道文化むらトロッコ列車の延伸 

   計画について 

高橋よしのぶ一般質問 
（平成23～26年） 

裏面もご覧ください 

（主なもの） 
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平成２３年６月定例会（6月8日） 
[１] 安中市の防災計画について 

[２] 乗り合いタクシーの運行方法に 

      ついて 


